

Ouverture de l'assemblée plénière extraordinaire du Conseil national de la Démocratie (CND)

Une communication du chef de l'Etat au programme ce matin

ONDOUBA'NTSIBAH

Libreville/Gabon

La cérémonie d'ouverture prévue à l'hôtel Radisson Blu Okoumé palace, sera présidée par Me Séraphin Ndaot Rembogo, le président de ladite institution. Les travaux dureront jusqu'au 22 février prochain.

A la demande du président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, une assemblée plénière extraordinaire du Conseil national de la Démocratie (CND) s'ouvre, ce matin, à l'hôtel Radisson Blu Okoumé Palace. Dirigée par Me Séraphin Ndaot Rembogo, le président de ladite institution, la cérémonie d'ouverture se fera en présence de plusieurs personnalités gabonaises ainsi que des représen-

tants du corps diplomatique.

La manifestation de ce matin sera marquée par deux temps forts. Il s'agit de l'allocution d'ouverture solennelle de Me Ndaot Rembogo et de la communication du président de la République. Les travaux proprement dits débiteront en milieu d'après-midi. Ceux-ci porteront essentiellement sur l'examen de la modification du règlement intérieur du CND, et celui des différents litiges opposants des partis politiques. Des divers sont également inscrits à l'ordre du jour des travaux qui prennent fin lundi prochain.

Il faut souligner que ces assises auxquelles participeront le Premier ministre et ses prédécesseurs encore en vie, le président du Sénat, celui de l'Assemblée nationale et ses prédéces-



Photo : R.H.A

Me Ndaot Rembogo lors de clôture de l'assemblée générale des Commissions du CND en décembre 2015.

seurs encore en vie, et les représentants des partis politiques à raison de deux par parti, font suite à une assemblée plénière ordinaire tenue il y a quelques mois. Celle-ci avait été sanctionnée par un rapport remis par la suite au chef

de l'Etat, lors d'une audience que ce dernier avait accordée au bureau du CND...

On se rappellera qu'au cours de cette assemblée plénière ordinaire qui avait du reste vu la participation d'un grand nombre de par-

tis politiques de l'opposition, une commission ad hoc avait été mise en place pour réfléchir sur les modalités de la tenue d'un dialogue au niveau du CND. Me Louis-Gaston Mayila, le président de l'Union pour la nouvelle République

(UPNR), avait d'ailleurs été placé à la tête de ladite structure.

Dans le même esprit, soulignons que, constant dans sa vision de la démocratie, le président Ali Bongo Ondimba avait conforté, lors de son adresse à la nation en décembre 2015, la place du Conseil national de la Démocratie dans la promotion du débat démocratique dans notre pays.

C'est fort de tout ce qui précède que les uns et les autres soutiennent que la communication du président de la République sera la grande attraction de la cérémonie de ce matin. Puisque d'aucuns estiment que ce sera l'occasion choisie par le numéro un gabonais pour donner suite au rapport de la dernière assemblée plénière du CND. Qu'en sera-t-il exactement ? Réponse ce matin au Radisson Blu.

UFPDG

Elles réaffirment leur confiance en la vision "Gabon émergent"

L.R.A.

Libreville/Gabon

Réunies, mardi, au quartier London pour donner leur avis sur la riche actualité du week-end écoulé, les femmes du Parti démocratique gabonais (PDG), via leur porte-parole, Albertine Tsamion, ont tenu à marquer leur terrain en réaffirmant haut tout leur engagement derrière leur champion, Ali Bongo Ondimba et son projet de société, "l'avenir en confiance" porteur, selon elles, de nombreux fruits depuis 2009.



Photo : L

Albertine Tsamion, porte-parole de l'UFPDG.

LA branche féminine du parti démocratique gabonais (PDG, au pouvoir) s'est réunie, mardi dernier, à la maison de la femme du quartier London. C'était pour réagir à l'abondante actualité de ce week-end qui a vu la sortie de deux courants de l'opposition, notamment le Front de

l'opposition pour l'alternance (FOPA tendance qui soutient Jean Ping) et l'Union nationale (UN). Un seul point donc à l'ordre du jour de cette rencontre des femmes du PDG : réaffirmer au Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, leur engagement, leur foi et surtout leur

confiance en la vision du "Gabon émergent". Qui, selon elles, ne cesse de porter des fruits à travers les différentes réalisations depuis 2009.

"Parce que la décennie de la femme gabonaise, résolument en marche, tient compte de toutes les femmes et les rassemble autour des



Photo : L

Une vue des militantes de l'UFPDG, lors de la déclaration de soutien à leur champion.

objectifs communs à atteindre, sans distinction aucune, nous exhortons les femmes à ne pas se laisser distraire par les acteurs de notre société qui n'ont de cesse d'exposer des arguments fallacieux, qui constituent déjà pour eux des supports de campagnes électorales", a dit la porte-parole de

l'UFPDG, Albertine Tsamion. Qui fait remarquer à ses congénères que ces arguments, utilisés par le camp adverse, n'avancent nullement sur la voie du développement économique et social du Gabon, encore moins ne sont des solutions concrètes aux problèmes du quotidien des Gabo-

naises et des Gabonais. Elle a enfin appelé les femmes à rester solidaires et vigilantes "pour elles-mêmes et pour leurs familles car en tant que mères, épouses, sœurs et piliers de la société, nous avons l'obligation de préserver la paix et la concorde dans notre chère Nation".

Élections au Niger

Eyeghe Ndong dirigera la mission d'observation de l'UA

SM

Libreville/Gabon

DANS un communiqué de presse émanant de la Commission de l'Union africaine (UA), Jean Eyeghe Ndong a été désigné pour diriger une mission d'observation électorale relative à la Présidentielle et aux Législatives au Niger, prévues le 21 février prochain. Un choix qui paraît

logique quand on sait qu'il est question du président du groupe parlementaire des "Indépendants" au Sénat.

C'est donc à la tête d'une équipe de quarante observateurs de court terme (OCT), parmi lesquels des parlementaires panafricains, des ambassadeurs auprès de l'Union Africaine, des responsables des organismes de gestion des élections en Afrique ainsi que des membres de la société civile, que l'an-

ancien Premier ministre devra assumer la direction de cette mission.

Au terme de cette mission, le 23 février normalement, des conclusions préliminaires seront livrées dans la capitale nigérienne. Eyeghe Ndong devrait, entre autres, rencontrer les différents candidats en lice ainsi que les partis prenantes impliqués dans le processus électoral au Niger. Aussi supervisera-t-il le déploiement de la mission d'ob-



Photo : FMM

servation et suivra la mise en œuvre de la loi électorale nigérienne, en plus des autres instruments internationaux régissant les élections.

L'ancien Premier ministre, Jean Eyeghe Ndong est à la tête d'une équipe de quarante observateurs.